

令和4年10月5日

中原小PTA会員の皆様

柏市立中原小PTA
会長 桜井 亮司

本部だより No.2

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。運動会が無事に終わり、子どもたちの学校生活がますます充実していく10月になりました。ここで夏休みから9月までのPTA活動について、ご報告いたします。また、今後の活動についてお知らせいたします。

☆お知らせ☆ 柏市PTAバレーボール大会延期開催 10月5日～☆



7月に開催予定だった柏市PTAバレーボール大会が、新型コロナウイルスの急激な感染拡大により中止となりました。その大会が10月5日より延期開催されます。中原小の代表として出場されるバレーボール同好会は7日が予選になります。会場での応援はかないませんが、みんなでバレーボール同好会の皆様の活躍をお祈りしましょう。

☆報告☆ おやじの会「納涼会」 7月30日(土) ☆

令和4年度2回目のイベント「納涼会」(防災講話、花火)を開催しました。参加者にコロナ対応を協力(マスク着用、手指消毒)のもと計101名(1年26名、2年18名、3年14名、4年14名、5年17名、6年12名)の児童が参加。夏休みにも関わらず想定外な参加者数に驚きつつも大盛況に終わりました。



- ① 防災講話：例年開催の防災キャンプで実施していた防災講話を企画。講師が話す防災の話に耳を傾け、講師の質問に対して積極的に発言する子どもたちの姿が印象的でした。
- ② 花火：手賀沼の花火大会が中止となる中、中原小学校の校庭における花火大会を計画。打ち上げ花火、吹き出し花火を5箇所で着火。中原小学校の夜空に打ち上げられ 児童、保護者からも歓声上がる。最後はバスケットゴール間を利用したナイアガラ花火。綺麗に消えてゆく花火に、会場にいた皆が余韻に浸っていました。

次回は逃走中を10月15日に予定しています。(おやじの会会長 椎橋)





☆報告☆ 草取りボランティア

9月14日(水) ☆

今回は、暑い中たくさんのお父さん、お母さんにご参加いただきました。

子どもたちの運動会練習を見ながら草取りが行えてよかったです。また、運動会練習の後にも関わらず業間休みにたくさん子どもたちも参加してくれました。作業をしていると、子ども達から「ありがとうございます」と、声を掛けられて嬉しくなりました。一緒に草取りすることがとても楽しく感じられました。お手伝いくださった先生方、児童のみなさん、保護者の方々、ご協力ありがとうございました。(4年学級代表 坂田)



☆報告☆ 運動会ボランティア

9月22日(木) 25日(日) ☆

令和4年度秋季大運動会、無事に終了することができ、嬉しく思います。

どの演技、競技からも子どもたちが一生懸命練習を重ねてきた成果が伝わり、とても感動しました。また事前準備では、子どもたちが積極的に準備作業をしている様子を見ることができ、その頼もしい姿に私たちお世話係もパワーをもらいました。

今回、運動会取りまとめの担当となり、最初は不安もありましたが、PTA本部の方のあたたかいサポートをはじめ、運動会お世話係一同で力を合わせて準備をすることができ、最後は楽しく終わることができました。そして、早朝から働いてくださったおやじの会の皆様、当日快くお手伝いいただきました保護者の皆様にも、この場をお借りして感謝申し上げます。誠にありがとうございました。(2年学級代表 今井、5年学級代表 須釜)



【みんなの子育て広場】とは・・・

柏市全42小学校のPTAを中心に、子どもの健全な育成のために学校・家庭・地域が連携して活動しています。保護者の子育ての不安・悩みの解消や、保護者の仲間づくり、情報交換などを支援しています。

〔今後の予定〕 12月9日(金) トイレ掃除・教育ミニ集会

☆報告☆ 消毒スタンドを設置しました

各男女トイレの間に、スタンド式のアルコール消毒台を設置しました。これから乾燥する季節になります。うがい手洗に加えて、アルコール消毒も行って、感染対策をしていきましょう。



☆お知らせ☆ 『本部だより』がwebでも！

今回の『本部だよりNo.2』より、中原小HPで読むことができるようになりました。カラー掲載です。こちらよりお読みいただけます。

中原小HP→メニュー「PTA」→PTA本部